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Rund um die DMS 2006: ein Branchenexperte

O-Ton: Dr. Ulrich Kampffmeyer, Geschäftsführer, PROJECT CONSULT
Unternehmensberatung Dr. Ulrich Kampffmeyer GmbH, Hamburg
Länge: 5:32 (5 O-Töne)
Autor: Jörg Sauerwein

Info: O-Töne eines Branchenexperten, der im Rahmen eines Pressegesprächs der
Koelnmesse (am 19.9.) zu einigen Fragen rund um Dokumenten-Management-Systeme
und die Branchensituation Stellung genommen hat. Er spricht unter anderem über die
Firmen, die mit diesen Systemen arbeiten bzw. arbeiten sollten und über das Marktvolumen
in Deutschland.

Kampffmeyer antwortet auf folgende Fragen:

1. Wen geht die Thematik rund um Dokumenten-Management-Systeme an?

2. Wie groß ist dieser Markt in Deutschland – über welches Volumen reden wir hier?

3. Fachleute sprechen davon, dass schätzungsweise nur rund 30 Prozent der deutschen
mittelständischen Unternehmen mit Dokumenten-Management-Systemen arbeitet – warum
nur so wenig?

4. Würden Sie sagen, dass viele Unternehmen in Zukunft oder schon aktuell nicht mehr
ohne Dokumenten-Management-Systeme auskommen können?

5. Inwieweit sehen die Befürchtungen mancher berechtigt, dass durch entsprechende
Systeme Arbeitsplätze wegrationalisiert werden?
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